



7 Pièces

208 m²

Réf. CHALET PIERRE BLANCHE-VI

1 900 000 €

Combloux

Maison à vendre (74920)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un secteur calme et bucolique à Combloux, découvrez ce chalet unique offrant une vue panoramique à 180° sur le Mont-Blanc, les Fiz et les Aravis. Niché sur un grand terrain paysager avec potager, le chalet Pierre Blanche allie la chaleur d'une construction traditionnelle des années 90 à la modernité d'une rénovation soignée en 2009. Ses six chambres, dont une située dans un appartement indépendant, offrent de beaux volumes pour accueillir famille et amis. Le salon cathédrale, agrémenté d'une cheminée, est le coeur chaleureux de la maison, idéal pour se détendre tout en profitant de la ...

In a quiet and bucolic area of Combloux, discover this unique chalet offering a stunning 180° panoramic view of Mont Blanc, the Fiz, and the Aravis mountains. Nestled on a large landscaped plot with a vegetable garden, Chalet Pierre Blanche combines the charm of a traditional 1990s construction with the modernity of a meticulous renovation in 2009. Its six bedrooms, including one located in an independent apartment, provide generous spaces to welcome family and friends. The cathedral-style living room, enhanced by a fireplace, is the warm heart of the home, perfect for relaxing while enjoying ...

VÉRITABLE IMMOBILIER

127 Allée sous Allard - 74120 MEGÈVE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

